



SIMULACRO DE RESCATE FUE REALIZADO CON ÉXITO EN VIÑA DEL MAR.

Armada dio inicio a la temporada estival en el borde costero

REGIÓN. Institución llamó a la prevención: verano pasado dejó 5 fallecidos en la zona.

Este viernes, la Gobernación Marítima de Valparaíso dio por inaugurada la temporada estival 2024-2025, en una ceremonia realizada en el Muelle Vergara, que contó con la presencia de los alcaldes de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, y de Concón, Freddy Ramírez.

Durante la ceremonia se llevó a cabo un ejercicio de rescate en el mar, con el fin de demostrar el despliegue de los equipos de emergencia en situaciones de salvamento marítimo. La demostración incluyó la participación de unidades especializadas de la Armada de Chile y del Cuerpo de Voluntarios del Bote Salvavidas de Valparaíso, exhibiendo maniobras de respuesta rápida.

El gobernador marítimo de Valparaíso, comandante Domingo Hormazábal, destacó que "estamos preparados para enfrentar cualquier contingencia que pueda presentarse durante este periodo". Sin embargo, hizo "un llamado a la comunidad y a los turistas a respetar las normas de seguridad y a mantenerse informados sobre las condiciones del mar".

34 accidentes en el mar se registraron en el verano pasado, dejando un saldo de cinco personas fallecidas.

"No acudan a playas que no están aptas y asistan únicamente a aquellas playas habilitadas con bandera verde".

Cmdte. Domingo Hormazábal
 Gobernador Marítimo Valparaíso

EVITAR PLAYAS NO APTAS

Desde la institución recordaron el lamentable balance que dejó el verano pasado en la Región, donde se produjeron 34 accidentes con 5 personas fallecidas, de los cuales tres ocurrieron en la jurisdicción de la Capitanía de Puerto de Valparaíso y dos en la Capitanía de Puerto de Quintero.

A nivel nacional, se registraron 236 emergencias marítimas, lo que representó un incremento del 26% respecto al período anterior. De estas cifras, la imprudencia temeraria fue el factor principal, con 153 casos reportados, seguido de un preocupante dato: el 70% de los accidentes ocurrió en playas no aptas para el baño.

"No acudan a playas que no están aptas y asistan únicamente a aquellas playas habilitadas con bandera verde", reforzó el gobernador marítimo de Valparaíso, recordando que los balnearios no aptos para el baño no cuentan con personal de salvavidas. 